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令和３年３月２３日 

国立第一中学校ＰＴＡ会員各位 

 

第４回運営委員会だより 

国立第一中学校ＰＴＡ 

会長 鈴木 奈津紀 

 

日 時：３月６日（土） 午前１０時～１０時２０分 場 所：Ｚｏｏｍ開催（メイン会場：視聴覚室） 

司会：副会長 髙橋 朋子（総出席者：22人（メイン会場13人、オンライン9人）、議決権のある出席者：21人（内2人委

任状）、役員数：56人の過半数：28人※新型コロナによる特例） 

 

１． 会長挨拶 

 

この度はお忙しい中、第４回運営委員会ご出席ありがとうございます。７月の分担会、その後の書面総会

後から今年度のＰＴＡ活動をはじめてまいりました。コロナ禍にて初めは活動そのものによるこどもたち、

保護者への影響など不安もありました。しかし学校側や委員さんとの話し合いを重ね、少しでも安心して活

動するにはどうしたらいいのか、できることをできる限り知恵を出し合い進めていくこと、情報の共有の大

切さを知り、オンラインへの移行やグーグルフォームの活用など様々な知識を身につけることにもつながり

ました。 

会長に承認いただき、みなさんと活動させていただけたことに感謝いたします。ありがとうございました。

今後も保護者のみなさまには、無理なく助け合いながら楽しくＰＴＡ活動にご参加いただければ幸いです。 

 

 

２． 校長挨拶 

 

昨年３月２日のあまりにも急な学校閉鎖宣言から１年が経ちました。依然として、緊急事態は継続してい

ますが、この１年を振り返ると本当に初めての経験ばかりで、ものすごい速さで１年が終わろうとしていま

す。学校運営においても様々な行事がことごとくつぶれてしまう中で、悲しさはあったものの一つ一つの行

事を今までとは違う角度から見直すよい機会になりました。 

例えばもうすぐ行われる卒業式では、式のシンプル化を考え時間短縮をするうえでカットできる場面の見

直し等を考えることができました。このようにこの１年間で学校の教育活動において、本当に大切なものは

何なのかという今までは考えもしなかったことを本気になって考えることができ、来年度の教育活動におい

て生徒にとってよりよい環境の中で学習に励むことができる国立第一中学校でありたいと思います。 

皆様方には１年間生徒が無事に教育活動を終えられることへの感謝を申し上げます。そして来年度もこの

状況はしばらく継続されることが予想されますので、引き続き温かいご支援をお願いいたします。 

 

 

３．学校報告 

 

【斎藤副校長】 

 ３学期になって、生徒は楽しみに準備していた１年生のスキー教室、２年生の校外学習などの行事は中止

となってしまい、クラスや仲間と一緒に活動することができなくなってしまいました。３年生においては中

学校最後の思い出となる体育大会や合唱コンクールなどの行事がすべてなくなってしまいました。しかし、

唯一の行事としてディズニーシーに３月１２日に行くことになっています。一人一人個々に勉強していた辛

かった受験もやっと終わり、３年生全員が一緒に活動することで充実した機会となり楽しい思い出となるこ

とを願っています。 

 保護者のみなさまにおかれましては、学校行事や学校公開などがなかったため、学校の教育活動に関して

分からなかったことも多かったことと思います。まだまだ、このような状況が続くと思いますが、令和３年

度はこの反省を生かし、少しでも保護者のみなさまに学校の様子が分かるよう、校内の体制を改編し学校ホ

ームページや配信メール等で情報を発信していきます。 

 例年とは違った状況の中でご不安も多いことと思いますが、学校の教育活動が滞ることがないよう、ご配

慮とご協力をいただき感謝しています。令和３年度も多くの場面で変化していく状況があると思いますが、

本校の教育活動にご理解とご支援をいただけるようよろしくお願いいたします。 
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４．各委員会及びサークル活動実績報告 

※「ＰＴＡ総会出席」「運営委員会出席」「引継ぎ」「活動実績報告」は全委員会共通のため、活動実績 

に記載しません。ご了承ください。 

 

≪会長 副会長≫ 

・1/13～ 会長・副会長総会資料・年間活動報告作成（副会長） 

・2/1 活動費精算（正副会長） 

・2/6 選出『話し合いの会』出席（正副会長） 

 次年度執行部委員数(副会長・書記・会計・会計監査)についての協議(正副会長) 

・2/8 次年度運営についての打合せ(副会長) 

・2/9 次年度副会長募集人数について選出委員と打合せ（副会長） 

 給食審議委員へ総会資料・年間活動報告作成依頼（副会長） 

・2/20 ＰＴＡ広報誌『たより 148 号』校正（副会長） 

・2/15 会長会出席（会長） 

・2/26 市役所より要望書に対する回答の受領（副会長） 

  

≪書記≫   

・1/9～1/26 『第 3 回運営委員会だより』作成 

・1/26 『第 3 回運営委員会だより』一中ホームページﾞ掲載依頼 

・2/15～2/22 執行部・各委員会活動・サークル活動実績資料まとめ 

      

≪会計≫   

・2/1 打合せ（ＰＴＡ会費振込状況確認等） 

・2/22 打合せ（教育活動奨励費購入品の相談、決算書準備等） 

    

≪給食委員会≫ 

・1/18 物資納入選定委員会中止 

・2/2 献立作成委員会中止 

・2/12 物資納入選定委員会出席 

・3/2 献立作成委員会出席 

    

≪広報委員会≫  

・1/10 ＬⅠＮＥにてＰＴＡ広報誌『たより 148 号』の構成決め、制作開始 

・2/4 3 年生寄せ書き回収 印刷所へ入稿 

・2/12 初稿回収 

・2/13 ＰＴＡ室にて初稿チェック、ＬⅠＮＥにて校正作業開始 

・2/20 第二校受領、ＬⅠＮＥにて校正作業 

・2/22 学校、ＰＴＡ執行部へ校正依頼 

・2/26 校正チェック済、第二校回収 

・3/4 校了 

  

≪安全委員会≫  

・2/26 市役所より要望書に対する回答の受領 

  

≪文化委員会≫  

 特になし 

  

≪芝生委員会≫  

 特になし 

    

≪選出委員会≫  

・1/9 新入生説明会にて『令和 3 年度選挙公示』配布 

・1/18～ 次年度会長副会長被推薦者へ『話し合いの会』出席依頼 

・2/4 『話し合いの会』用のお茶等購入 



3 
 

・2/6 『話し合いの会』開催 

  

≪一学年 学年委員≫  

2 月下旬～3 月 担任へ贈るメッセージカード等準備 

  

≪二学年 学年委員≫ 

 特になし 

  

≪三学年 学年委員≫ 

・2/24 卒業記念品納品（島田文具より） 

・2/26 卒業記念品の検品 

・2～3 月 卒業式に担任・副担任へ贈る花束準備 

  

≪Ａ組 学年委員≫ 

・3 月 担任へ贈る花束等準備予定 

  

≪バレーサークル≫  

 新型コロナにより練習中止中 

  

≪コーラスサークル≫  

 新型コロナにより活動休止中 

 

 

５．連絡事項 

 

①正副会長より 

≪会長会の報告≫ 

２月１５日に第４回会長会が開催されました。このコロナ禍にて書面総会の開催がほとんどのようです。

さらに今年は直接顔を合わすことが少なくＰＴＡ活動も感染リスクを極力回避しながら行われていました。

様々な支障もありましたが、グーグルフォームの活用法やＺＯＯＭによる運営委員会など様々な工夫がされ

ていたように思います。グーグルフォームは学校への欠席・遅刻・早退の連絡やアンケートの回収に利用し

ている学校もありました。 

また、児童のコロナ感染発生時の対応については困難を極めた様子を知ることができました。その中でも

「できる限りの対応をしたがこれで良かったのか、正しかったのか、正解がわからない」というお話をきい

て、まさに今年は正解のわからない中での活動だったように思いました。来年度も今年度同様、学校側と相

談を重ねながらＰＴＡ活動を行っていけたらと思います。 

 

≪校内施設改善等に関する要望書について≫ 

 詳細は別途お手紙を配布しましたので、そちらをご参照ください。 

 

≪書記・会計・会計監査の公募について≫ 

次年度（令和３年度）執行部会計３名、書記４名、また会計監査委員２名を全ＰＴＡ会員の中より公募い

たします。立候補の詳しい手順などにつきましては、近日中にお手紙を全校配布（三年生を除く）いたしま

す。（応募受付フォーム使用予定です。） 

 

≪今後の予定について≫ 

４月に各学年保護者会にて各委員、学年委員を決定しその後５月中旬には分担会を開催いたします。 

総会は書面総会開催の予定です。 

 

②会計より 

≪教育活動奨励費について≫ 

２学期に承認いただいたハンドソープについては購入完了いたしました。また、前回から協議事項となっ

ております教育活動奨励費につきましては、学校と協議の結果プロジェクターを購入する方向で検討してお
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ります。タブレット端末を使った授業で必要となる機会が増える見込みのためです。また、引き続き害虫対

策の防虫スプレーおよびハンドソープも検討中です。最終的には学校と執行部で協議の上 20 万円以内で調整

いたします。 

 

③書記より 

≪総会資料について≫ 

総会資料活動報告に訂正がある場合には書記までご連絡ください。また文字表記など修正して掲載する場

合もございます。ご了承ください。 

 

④安全委員会より 

≪通学路改善要望書について≫ 

 詳細は別途お手紙を配布しましたので、そちらをご参照ください。  

 

⑤選出委員会より 

≪来年度正副会長について≫ 

来年度の会長・副会長候補者は、被推薦者内での協議の結果内定いたしましたので、ご報告させていただ

きます。今回は正副会長のみの公募を行いましたが、次年度は会計・書記なども含めた執行部全体の早い段

階での公募を、執行部と相談のうえ協議、検討していきたいと思っております。 

 

⑥広報委員会より 

≪ＰＴＡ広報誌『たより１４８号』について≫ 

３月１５日（月）ＰＴＡ広報誌「たより」１４８号を発行します。 

一中生活最後の一年間が、新型コロナウイルスとの戦いとなってしまった三年生。そのような状況の中、

もうじき一中から羽ばたく卒業生へ向けた餞（はなむけ）の言葉が、たくさんつまった一冊となりました。 

ＰＴＡ活動がままならない中、委員のみなさまのご尽力と、先生方のご協力のお陰をもちまして、無事今

年度２号目の広報誌が完成いたしました。他にも、卒業生による「１０年後の自分に向けたメッセージ」、

他学年の取組などを紹介しています。ぜひお手元に届きましたらご覧ください。 

 

 

６．協議事項 なし 

 

 

７．審議事項 

 

①正副会長より 

≪令和３年度活動計画案について≫  

今年度はコロナの影響もあり活動が自粛されていましたが、来年度は例年通りの活動を計画しております。 

→賛成多数により承認 

 

≪会計監査委員について≫ 

副会長を保護者１名増員し(審議事項③参照)、その代わりとして会計監査委員を３名から２名に減らすこ

とを提案いたします。 

会則 第８章 第２４条について  

『この会の経理を随時監査し、総会に報告するために２名の会計監査をおく』 

と改正することを提案いたします。委員の人数の改正案については 次年度（令和３年度）ＰＴＡ総会に

おいて承認を得る予定です。 

→賛成多数により承認 

 

②会計より 

≪令和３年度予算案について≫  

今年度は自粛により活動が行われなかった委員会もございますが、来年度は例年通りに戻しております。 

→賛成多数により承認 
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③選出委員会より 

≪会則改正について≫ 

２月６日に次期正副会長、推薦者のための話し合いの会を選出委員、現正副会長立会いの下、執り行いま

した。話し合いの結果、次期副会長に関しまして「保護者３名」での運営が望ましく、これを選出委員か

ら提案いたします。 

会則 第７章 第１８条２について 

『副会長 ３名 以上』（保護者２名以上 教職員１名） 

と改正することを提案いたします。 

→賛成多数により承認 

 

④学年委員会より 

≪クラス活動費について≫ 

・一学年委員会 ―― 先生方へ贈るメッセージ作成費用として、各クラス 2,000円を上限に予備費を使用す

ることを提案いたします。 

・Ａ組委員会  ―― 先生方への花束代に予備費を使用することを提案いたします。 

2,000円×3クラス＝6,000円 

→賛成多数により承認 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

分担会等の日程は来年度委員のお手紙にてご連絡いたします。 

一年間、ありがとうございました。 

 


